

Canal



FICHA TÉCNICA

Mujeres en las estrellas II. Las pioneras españolas: el inicio del camino.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 17-04-2009

Duración: 19' 06''

Muchas mujeres a lo largo de la historia se han sentido profundamente atraídas por el conocimiento del Universo. Han sentido la necesidad de explorar la inmensidad de un cielo infinito, que guarda celoso los misterios de nuestra propia existencia.

La Astronomía es una ciencia que enamora y apasiona. Largas noches oscuras de observación evocan la magia del descubrimiento de una ínfima parte del Cosmos, de una estrella, de una luz, del color de "la piel del cielo".

Aunque durante muchos años hayan pasado desapercibidas, la labor de las mujeres en el desarrollo de esta ciencia ha sido siempre y sigue siendo fundamental.

Intervienen:

Asunción Catalá;

Antonia Ferrín;

Josefina Ling, del Observatorio Astronómico Ramón María Aller;

Cesca Figueras, profesora de Física en la Universidad de Barcelona.

Producción y realización: CEMAV
